
 
Abg. Hauser teilte mit, es sei für ihn schwierig, Sitzungstermine um 14.00 Uhr wahrzunehmen. Er bitte 
deshalb darum, die Sitzungen zukünftig so zu legen, dass auch Abgeordnete, die in Privatunternehmen 
tätig seien, hieran ohne Probleme teilnehmen könnten. 
 


